



東京体験学習に行ってきました！

出発式の時は、雨が降ってきて心配なところもありましたが、集合に遅れる人もなく、元気に式に臨むことができました。出発後は、傘の必要もなく、自分たちで立てた班活動の計画にしたがって、全行程を行うことができました。前日の学年集会は、校長先生から、「学校教育目標(思いは深く 心豊かに たくましく)を意識した行動を」「みんなが笑顔で戻ってこられる行動を」というお話しをしていただきました。そのことを頭に置いて、一人一人がよく頑張っていたと思います。バスから降りて家に帰るときには、疲れていたと思いますが、充実感にあふれた、とてもいい表情をしていました。途中、事故や体調を崩すこともなく全員無事に帰ってこられたことが何よりだと思います。大きな行事を1つやり遂げましたが、行事を成功させるにはそこまでの準備がとても大切なことが改めて学べたと思います。今日から、新聞作りがスタートしましたが、文化や歴史、友達の良いところなどたくさんの発見をもとに、すてきな新聞が仕上がることを楽しみにしています。



チャレンジ50

5月29日(月)の学活では、「中間テストにおける自分の問題点を見つけ、期末テストの計画に生かせるようにする。」というねらいのもと、中間テストの反省を班やクラスで共有する授業が行われました。昨年、定期テストごとに自分で振り返りをして次のテストに臨んでいましたが、この授業で、自分だけでは気づけない問題点を発見し、今度の期末テストに向けて自分なりの新たな取り組みが見つけれられたと思います。5日(月)には、期末テストに向けてのチャレンジ50の計画を作成します。ぜひ、学活で見つけたことを生かして欲しいと思います。成果を出すためには、計画を実行することが必要です。今の授業の内容が、テストで確認されるわけですので、この土日も、家庭学習にしっかり取り組み、期末テストに向かっていきましょう。

【来週の予定】※変更もあります

| 日 | 活動内容 | 完全下校時刻 |
|------|--|--------|
| 5(月) | 月①～⑤ ⑤学活「チャレンジ50」 簡単清掃 部活なし | 15:10 |
| 6(火) | 火①～⑥ 内科検診(4組～6組) 内科検診のある女子:オープン(緑の上着)用意 長い髪は縛ってくる | 18:15 |
| 7(水) | 水①～⑥ 制服登校 中間テスト2週間前(チャレンジ50スタート) | |
| 8(木) | 木①～⑥ 集金日 | |
| 9(金) | 金①～⑥ ⑤⑥総合「東京体験学習新聞作り」 | |

○6/1(木)より衣替えです。気温に合わせて、服装を調整し、自分で健康管理に努め、さわやかに生活していきましょう。半袖の体育着の名前がうすくなっている人がいますので、はっきりと書くようお願いします。